

CONSIDÉRATIONS

Sur la vie et les vertus du vénérable J. B. de la Salle, pour chaque jour de la Neuvaine.

PREMIER JOUR.

Sa piété dans son enfance.

Jean Baptiste de la Salle donna dès sa plus tendre enfance des indices certains qu'il était né pour le ciel. Les sacrés noms de Jésus et de Marie furent les premiers qu'il prononça plus distinctement, et il parut les prononcer avec affection. Lorsqu'il commença d'être susceptible d'instruction, sa mère, dont la piété égalait la tendresse, s'appliqua à le former à la vertu. Bien différente de ces mères mondaines, dont les premiers soins sont d'inspirer le goût du monde à leurs enfans, Madame de la Salle s'attacha à n'inspirer à son fils que le goût de la piété. Les leçons qu'elle lui donna furent une semence précieuse qu'elle vit bientôt heureusement fructifier. Il avait à peine atteint l'usage de la raison, qu'il montrait déjà une sorte d'antipathie pour les divertissemens de son